



*„Vielleicht ist dies das Haus
in dem ich lebte
als ich weder existierte
noch Erde besass“*

*dieser Teilsatz aus Pablo Neruda`s Chiles Steine
begleitet mich seit vielen Jahrzehnten in meiner
künstlerischen Aussage*

*Alles, was Form hat,
ist der Zeit unterworfen.
Sie ist mitnichten unendlich,
zeigt aber in gewissen Grenzen
beträchtliche Wirkung.*

Die Zeit wird alles Richten

Vorderseite:

*und sollten uns schweigend
einen Weg durch
das hohe grüne Gras bahnen,
um sie dort zu besuchen*

*Fluchtpunkt VII 2017
Basaltlava – Stahl
0,30 x 0,30 x 0,25 m*

- meine Sprache -
wovon ich Rede wenn ich Rede

Hans-Jürgen Vorsatz

24. August 2019 – 29. September 2019

Ausstellung im Kunstverein Duisburg

Fr, Sa 17:00 – 19:00 Uhr

So 14:00 – 18:00 Uhr

Eröffnung:

Freitag 23. August 2019 19:00 Uhr

Begrüßung:

Thomas Krützigberg Kulturdezernent der Stadt Duisburg

Einführung:

Daniel Koch Kurator

Tag der offenen Ateliers 2019:

zu Gast

*in der großen Galerie –
Hans-Jürgen Vorsatz*

Kunstverein Duisburg e.V.

*Weidenweg 10
47059 Duisburg-Kaßlerfeld*

Samstag, den 28. September 2019

Sonntag, den 29. September 2019

Telefon : 0203 – 7187841

info@kunstverein-duisburg.de

Vorankündigung

*meine Sprache –
wovon ich Rede wenn ich Rede*

Hans-Jürgen Vorsatz

Am 25. Oktober 2019

wird die Ausstellung im City Palais

und dem Foyer Mercatorhalle

durch den Kunstverein

und die Mercatorhalle eröffnet.

www.vorsatz-kunst.de

***Gefördert durch den
Kulturbeirat der Stadt Duisburg***

***Kunstverein Duisburg e.V.
Weidenweg 10
47059 Duisburg-Kaßlerfeld
Telefon : 0203 – 7187841
info@kunstverein-duisburg.de***